
○つくばみらい市定例教育委員会（令和元年５月） 

 

１ 日時    令和元年 ５月２８日（火）午前９時００分から 

２ 場所    教育委員会庁舎 ２階 会議室 

３ 出席委員  教育長         福田 敏男 

委員          中島 正志 

委員          久下 伸子 

４ 欠席委員  委員          八島 秀仁 

委員          髙橋 秀光 

５ 出席職員  教育部長        吉田 弘之 

学校総務課長      鈴木 富夫 

学校総務課課長補佐   大澤 勝彦 

適正配置推進室室長   石引 智宏 

学校総務課主査     坂本 和生 

学校総務課主幹     尾林 大悟 

教育指導課長      長塚 和徳 

教育指導課副参事    中島 嘉之 

教育指導課課長補佐   直井 仁志 

生涯学習課長      直井 和美 

生涯学習課課長補佐   千葉 裕康 

文化振興室室長     浅野 博之 

スポーツ推進室室長   関  正臣 

図書館館長補佐     広瀬 実 

給食センター所長    中山 和広 

６ 傍聴人   １名           

７ 審議事項  議案第２７号 令和元年度つくばみらい市一般会計補正予算（第１号） 

               （案）について                     

        議案第２８号 令和元年度つくばみらい市奨学生の選考について 

        議案第２９号  準要保護の認定について            

議案第３０号 わかくさ幼稚園及びすみれ幼稚園の耐震化について                               

報告第１４号  要保護・準要保護の認定について        

        報告第１５号 区域外就学について              

        報告第１６号 学校給食における特別メニューの提供について  

        報告第１７号 後援申請について               

８ 議事 

事務局 

福田教育長 

 

 

【令和元年 ５月定例教育委員会の開会宣言】 

【あいさつ】 

・小学校運動会について 

・炬火式について 
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それでは議事の進行につきましては教育長お願いします。 

議案第 27 号「令和元年度つくばみらい市一般会計補正予算（第１号）（案） 

について」説明をお願いします。 

議案第 27 号「令和元年度つくばみらい市一般会計補正予算（第１号）（案）

について」学校総務課所管分を資料に基づき説明する。 

生涯学習課所管分を資料に基づき説明する。 

質疑を諮る。 

異議なし。 

議案第 27 号「令和元年度つくばみらい市一般会計補正予算（第１号）（案） 

について」原案のとおり承認してよろしいでしょうか。 

異議なし。 

議案第 27 号「令和元年度つくばみらい市一般会計補正予算（第１号）（案） 

について」原案のとおり承認します。 

続きまして，議案第 28 号「令和元年度つくばみらい市奨学生の選考につい 

て」議案第 29 号「準要保護の認定について」議案第 30 号「わかくさ幼稚 

園及びすみれ幼稚園の耐震化について」報告第 14 号「要保護・準要保護の 

認定について」報告第 15 号「区域外就学について」ですが，個人情報，意 

思形成過程のため「秘密会」での進行といたします。 

この５案件につきまして，傍聴人は，一時退席をお願います。 

【傍聴人退席】 

それでは，議案第 28 号「令和元年度つくばみらい市奨学生の選考について 

」説明をお願いします。 

議案第 28 号「令和元年度つくばみらい市奨学生の選考について」資料に基 

づき説明する。 

以下，非公開。 

続きまして，議案第 29 号「準要保護の認定について」説明をお願いします。 

議案第 29 号「準要保護の認定について」資料に基づき説明する。 

以下，非公開。 

続きまして，報告第 14 号「要保護・準要保護の認定について」を先にお願 

いします。 

報告第 14 号「要保護・準要保護の認定について」資料に基づき説明する。 

以下，非公開。 

続きまして，議案第 30 号「わかくさ幼稚園及びすみれ幼稚園の耐震化につ 

いて」説明をお願いします。 

議案第 30 号「わかくさ幼稚園及びすみれ幼稚園の耐震化について」資料に 

基づき説明する。 

以下，非公開。 

続きまして，報告第 15 号「区域外就学について」説明をお願いします。 

報告第 15 号「区域外就学について」資料に基づき説明する。 
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以下，非公開。 

以上で秘密会は終了しました。傍聴人がいないのでそのまま進めます。 

続きまして，報告第 16 号「学校給食における特別メニューの提供について」

説明をお願いします。 

報告第 16 号「学校給食における特別メニューの提供について」資料に基づ

き説明する。 

質疑を諮る。 

異議なし 

報告第 16 号「学校給食における特別メニューの提供について」は報告案件

ですのでご了承願います。続きまして，報告第 17 号「後援申請について」

説明をお願いします。 

報告第 17 号「後援申請について」学校総務課所管分を資料に基づき説明す

る。 

生涯学習課所管分を資料に基づき説明する。 

質疑を諮る。 

異議なし。 

報告第 17 号「後援申請について」は報告案件ですのでご了承願います。 

本日の議案につきましては以上となります。その他につきましては事務局

でお願いします。 

その他について 

書類・資料の保管について期限等どのようにしているのか伺いたい。 

例規で文書管理基準が決められております。（１年・3 年・5 年 10 年・永年） 

委員からの質問事項である外国人の就学児童の人数調査について 

5 月 1 日現在、小学生 15 人、常総市へ区域外就学 1 人、中学生 3 人通って

おります。 

情報提供ですが、常総市に夜間中学が開校になります。 

大人も学べますか。 

中学卒業認定がないと仕事に支障がありますので。 

就学出来る子はコミュニケーションが出来て通学していると思いますが、

通っていない不就学の実態調査や情報はありますか。 

住所が当市に入って来ればわかるような形なので住所の変更なく住んでい

る場合には把握できない状況です。 

日中、日本人でない子が学校に行かず遊んでいるという状況がなければい

いのですが。目配りをして就学適齢期の子に配慮して頂ければと思います。 

また、文科省の実態調査にはどの様に回答しているのか教えて頂きたい。 

外国人在籍状況調査だと思います。先程の人数がその調査の報告になりま

す。外国人については就学義務がないのですが、住所が決まっていれば就

学通知は出しております。 

次回の委員会の日程 



 定例教育委員会 

６月２８日（金） 時間は決まり次第連絡 

会議通知につきましては，開催日が近づきましたら事務局から通知を送付

させていただきます。事務局からは以上です。 

では以上を持ちまして令和元年５月定例教育委員会を閉会します。 

 

上記決議を明確にするため，本議事録を作成する。 

 

令和元年５月２８日           教 育 長    福 田  敏 男 

                     教育長職務代理者 中 島  正 志 


